

バスプロ・橋本卓哉× トヨタ・ランドクルーザー

これからの基準になるよ

日本全国をバスボートを牽引しながら、トーナメントを戦う
バスプロ界に、ラックルブームが巻き起こっているらしい。
その火付け役とも言える、橋本卓哉プロってどんな人?

文／高梨達徳(ナビカーズ) 写真／高柳 健



橋本プロのホームグラウンドは、
矢張り東京湾周辺。日常的な
釣りや、ちょっとした釣り製品
の販売や、車の整備なども行
なう。がんばりきりで行っている。こ
れから暖かくなり、水温が上がり
たら、今シーズンのバス釣
りが始まりですね。

ランチングでは
敵うクルマはないね



バスボートに搭載するギアは、日々変化している。魚群探知機やモーターはGPSどころかており、岸側のポイントを自動で移動してくれるぞ。一方で重り入れは、僕かしのフィルムケースだ。



バスボートを後に取り付けた姿が、一番カッコイイ話題本プロ。ランチングはある程度バスボートに触れると浮上するのが仕組みとなっている。

ア レビの釣り番組やブラックバス釣りのトーナメントで活躍する橋本

卓哉プロは、ランクル専門店のフレックスドリームのサポートを受け、スペシャルカスタマイズが施されたランドクルーザー200に乗って全国を走りまわっている。その道中の後ろには、全長5mを超えるバス釣り専用のボートが牽引されている。「4WDのクルマじゃなくても、ハイパワーなエンジンを搭載したクルマならバスボートを牽引していくことは可能なんですよ。ただ、ランチングと言われても湖にバスボートを降ろす作業では、ランクルに敵うクルマはないと思います」

霞ヶ浦のような有名な釣りスポットならコンクリートのドロップが整備されているが、多くの湖は急斜面の湖畔や未整備の場所が多いという。また、普段からあ

まり使われていない箇所では苦生していることが多いほとんどだそう。

「普通のクルマだとスタックして湖に滑り込んでしまいそうな場面でも、ランクルならしっかりとタイヤが地面を掘んでいる感覚があるので、難なくボートを降ろすことができます。車高が高く浸水の心配もないので、腰下ぐらひまでガングン水の中に入っていいのも心強いです」

橋本プロがランクルに乗って全国の大會に参加し他のプロの手助けをしていると、気がつけばこの屈強な4WDに乗り換える人が増えてきたという。

「今まで積載量が多く、仮眠もしやすかったバンタイプのクルマが多かったけれど、これからは、ガチの四駆乗りが増えていくと思います。ランクルはこれからの中堅になっていくんじゃないかな」

POINT!



自然の中で遊ジグサーフィー、一番気になるのは虫の侵入。運転席ドアを開けてしまうと虫の卵が飛来に。なるべくドアを閉めてしまえりあれだけ防げるのだ。



リアウインドウに貼られているクボンサーコロの多さが、プロとしての人の気の流れ。フレックスドリームをはじめとした自動車関連はもちろん、釣具屋メーカーなどたくさん企業がスポンサーとして登場している



「何を持ってプロと名乗るのはそのまま個人なんだけど、自分の場合は必ずオーバーアーニングで仕事を請けて釣りだけで生計を立てて生きていけるからね。釣りプロ。トーナメントに参加し続ける理由は、男として負けられないからだぞ。」



トヨタ ランドクルーザー200
大型のバスボートを牽引できるパワード、深いポイントまでたどり着ける高い走破性を持つ国産最強車。リフトアップやラインなど、数え切れないほどの手が加えられてる。フレックスドリームが橋本プロを運用に用意したスペシャルな一台。

これからは
動画の時代だよね



TAKUYA HASHIMOTO

トーナメントに参戦する傍ら、テレビ番組などにも出演。バスティッシングの普及に貢献するなど、マッチョな活躍中。丘吉でも、YouTubeで配信されている動画が高人気となっている。